



30. Mai 2017

Antrag zur Sitzung des Agendabeirats am 27. Juni 2017:

Querungsmöglichkeit zur Tennisanlage auf der Nutzung

Die Tennisanlage Auf der Nutzung 9 soll direkt vom Geh- und Radweg aus zugänglich sein. Der Graben zwischen Weg und Tennisanlage braucht deshalb (wieder) eine kleine Brücke oder eine Aufschüttung.

Begründung

Bisher konnten auf der Nutzungstraße (Auf der Nutzung?) von Süden kommende Radfahrer und Fußgänger etwa auf Höhe der Tennishalle den Graben überqueren und gelangten so direkt zur Tennisanlage. Derzeit müssen sie einen Umweg machen, denn das Überqueren des Grabens ist nicht mehr möglich.

Um Fußgängern und Radfahrern den Umweg zu ersparen, würde eine einfache Brücke oder eine Aufschüttung im verrohrten Graben ausreichen.

Dass der Tennisclub sich um einen solchen Zugang kümmert, erscheint unwahrscheinlich. Er beschreibt auf seiner Website den Weg zur Tennisanlage ausschließlich für Autofahrer. Es würde womöglich helfen, wenn die Stadt das Thema beim Tennisclub anspräche.